

SWISS –

Die beste Airline
Europas

SWISS gewinnt den World Travel Award



Der diesjährige World Travel Award für Europa geht an die SWISS. Damit gilt die SWISS als beste Fluggesellschaft Europas.

Mehrere hundert IATA-Reisebüros in mehr als 200 Ländern geben jährlich ihre Stimmen für die Auszeichnung zur besten Fluggesellschaft in verschiedenen geografischen Regionen ab – Europa, Afrika, Asien / Pazifik, Karibik, Nord- und Südamerika, Zentral- und Lateinamerika sowie Mittlerer Osten. Mit dem Award für Europa löst

die SWISS die Lufthansa nach deren letztjährigem ersten Platz ab und holt die Auszeichnung zurück in die Schweiz, nachdem die damalige Swissair von 1998 bis 2001 jeweils den ersten Platz erobert hatte.

Die SWISS erhält damit 2003 bereits zum dritten Mal eine internationale Auszeichnung. Im Februar war

die Schweizer Fluggesellschaft in Frankfurt vom Geschäftsreisemagazin «Business Traveller» zur besten Airline nach Nord- und Südamerika gewählt worden, und im Juni hatte Skytrax, das Meinungsforschungsinstitut der Airline-Branche, der SWISS die Auszeichnung «Best Cabin Staff» in Europa verliehen. ■

SWISS Named Europe's Leading Airline

SWISS has been named Europe's Leading Airline in this year's World Travel Awards. The World Travel Awards are presented each year in various geographical categories – Africa, Asia / Pacific, the Caribbean, Central America, Europe, the Middle East, North America and South America – based on the votes of several hundred IATA travel agencies in over 200 countries. SWISS was named Europe's Leading Airline in this year's awards, succeeding Lufthansa, the winner in 2002. SWISS's victory brings the award back to Switzerland after Swissair had earned the distinction four times running from 1998 and 2001. The World Travel Award completes a hat trick of international distinctions which SWISS earned in 2003. The carrier was named Best Airline to North and South America by Germany's "Business Traveller" magazine in February, and in June it won the Best Cabin Staff Award in Europe from Skytrax, the reputed air transport market research institute.